

INTISARI

MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY “A” DI RSKD IA SITI FATIMAH MAKASSAR TANGGAL 26 APRIL – 12 JULI 2024

Widya Nengsi¹, Nurlina², Masykuriah³ dan Erni⁴

Asuhan kebidanan komprehensif merupakan asuhan yang diberikan secara menyeluruh (*Continuity Of Care*) dari masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana. Penelitian ini bertujuan untuk menerapkan asuhan komprehensif pada Ny.“A” di RSKD IA Siti Fatimah Makassar mulai tanggal 26 April – 12 Juli 2024, disusun dalam bentuk studi manajemen 7 langkah Varney dan SOAP pada ibu hamil G3P2A0 berusia 24 tahun mulai kehamilan 36-38 minggu sampai 42 hari postpartum. Teknik pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder.

Pada proses kehamilan berlangsung normal serta tidak ditemukan komplikasi selama mulai dilakukannya pengkajian sampai umur kehamilan 40-42 minggu dan ibu bisa beradaptasi dengan kehamilannya. Proses persalinan berlangsung normal dengan ditegakkannya diagnosa masalah aktual ialah *serotinus* yang ditandai dengan ketuban pecah berwarna hijau (*mekonium*) dan ruptur perineum derajat II. Pada masa post partum tidak terjadi komplikasi atau masalah serius, pada kunjungan nifas I dan II ibu mengalami keluhan nyeri luka jahitan perineum, kunjungan nifas ke III dan IV keluhan sudah teratasi. Bayi lahir spontan, tidak segera menangis, dilakukan rangsangan taktil dan didapatkan A/S: 7/9, terjadi asfiksia ringan. Pada tanggal 01 Juni 2024 pukul 15.36 Wita, dengan BBL 3500 gram, panjang badan 49 cm. Bayi mendapatkan asuhan neonatal esensial kemudian dilakukan pemantauan perkembangan neonatus sampai KN III tanggal 28 Juni 2024 dan tidak ditemukan komplikasi atau masalah serius. Ny.“A” memilih menjadi akseptor baru KB suntik 3 bulan setelah menyusui bayinya secara eksklusif selama 6 bulan.

Dapat disimpulkan bahwa asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.“A” di RSKD IA Siti Fatimah Makassar berlangsung normal dan diharapkan seorang bidan harus terampil dan selalu sigap dalam memberikan pelayanan kesehatan khususnya dalam mendiagnosis suatu masalah yang dihadapi pasien agar dapat memberikan pelayanan serta penanganan cepat dan tepat sesuai kewenangan Bidan Indonesia.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif (*Continuity Of Care*),
Kehamilan, Persalinan, Nifas, BBL dan KB
Kepustakaan : 57 (2014 -2023)
Jumlah Halaman : xiii - 176
Jumlah Kata : 284 kata